



宇治市 音楽連盟だより

(1)

第115号

2022年6月1日
発行 宇治市音楽連盟
会長 中西秀樹
宇治市広野町小根尾138-16

宇治市音楽連盟 検索

光に向かって

宇治市音楽連盟会長 中西秀樹

2022年は宇治の音楽文化にとって大きな変化が起こる年かもしれない。まあ、
そうあってほしいという願望もかなりの確率で含んではいますが・・・

世界中がコロナ禍の世になって2年が過ぎ既に3年目に突入しているのに未だ収束しそうにありません。しかしもうここでコロナへの恨み節を述べることはやめ、
この先にある光に向かって進んでいきたいと心から思います。

この2年の間、音連主催のミュージックフェスティバルは私たちの考えられる
感染対策を充分に取り何とか開催できましたが、加盟団体が独自に開催するコン
サートはとても少なかった。が、ここに来て演奏会を開く団体が次々に出てきたことは大変頼もしく感
じますし、後に続く団体がどんどん出てきてほしいと思います。



コロナのおかげで気づいたこともあります。私も含め多くの人たちにとって単に「見るもの」であったYouTubeというものが自分たちも「参加するもの」になりつつあるということです。これは宇治市が主催した「文化芸術活動おうえんチャンネル」によって気づかされたものでした。今後自分たちだけの力で
録音・撮影、UPするにはまだ少しハードルの高さを感じる団体もあるとは思いますが、挑戦してみるのもよいのではないでしょうか。

もうひとつ、今後なにか変化が起こるのではないかと予感させる出来事といえば、私たちにとって音楽活動の拠点ともいるべき宇治市文化会館の管理・運営体制がこれまでの財団法人からアクティオ株式会社へと変わったことでしょう。新任の橋本館長は福井県出身で、かつて中学校の音楽教師を勤めた際に
は吹奏楽部や合唱コンクールに関わり、その経験をかわって様々な音楽事業に携わってこられた実績をお持ちの方です。私たち「音連」にも非常に关心を寄せていただいています。まだ始まったばかりで今後
どのように変わらのかよくわからないというのが現時点での率直な感想ですが、今後とも宇治市の音楽文化の更なる活性化に向けて連携を密にして進めて行きたいと考えています。

最後に府南部地域の合唱関係者にとって最大のイベント「やましろ合唱フェスティバル」が今年度2月
5日に宇治市文化センターで開かれる予定です。どうぞお楽しみに。

第36回
音連ミュージックフェスティバル 2022
10月16日(日) 午後開催予定 宇治市文化センター大ホール